

LA BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO ESTARÁ PRESENTE EN LA 22° EDICIÓN EN LA FILUC 2025

La Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo (FILUC) celebra su 22° edición y la Biblioteca Digital Banesco estará presente desde el 29 de octubre al 2 de noviembre de 2025. El evento se realiza en los espacios de la Galería Universitaria Braulio Salazar, ubicada en la plaza Dr. Fabián de Jesús Díaz en Prebo, Valencia.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y su Biblioteca Digital, acompañará la 22° edición de la Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo (FILUC). Bajo el lema "¡Leamos!", la FILUC tendrá lugar del 29 de octubre al 2 de noviembre de 2025 en los espacios de la Galería Universitaria Braulio Salazar, ubicada en la plaza Dr. Fabián de Jesús Díaz en Prebo, Valencia.

En esta ocasión, la Biblioteca Digital Banesco estará presente en el stand #3, promocionando todas las publicaciones del Fondo Editorial Banesco, incluyendo su más reciente colección: *Cl ásicos Venezolanos*, presentada el pasado 16 de octubre en Ciudad Banesco y que en su primera entrega ofrece cinco obras fundamentales de autores venezolanos de importante trayectoria: *Canciones que oyeron mis últimas muñecas* de María Calcaño; *Las formas del fuego* de José Antonio Ramos Sucre; *Mensaje sin destino* de Mario Briceño Iragorry; *Textos escogidos* de Salustio González Rincones e *Ifigenia* de Teresa de la Parra.

Los asistentes a la FILUC tendrán la oportunidad de conocer y descargar de manera gratuita, todas las publicaciones de las nueve colecciones de la Biblioteca Digital Banesco, así como participar en las distintas actividades que Banesco, junto a sus editores aliados, ha organizado para promocionar algunos de sus títulos.

El evento en general contará con la participación de países invitados como España, Colombia, México, Portugal y Alemania; y tendrá una programación mixta (presencial y virtual). María Beatriz Medina, directora del Banco del Libro, será la pregonera de esta edición. Además, la FILUC ofrecerá homenajes a destacadas figuras de las letras nacionales como Yolanda Pantin, Miguel Gomes, José Alfredo Sabatino Pizzolante y Víctor Manuel Pinto.

El evento es abierto a todo público, con entrada libre, en horario comprendido entre las 9:00 a.m. y las 8:00 p.m.

Agenda Banesco

Miércoles, 29 de octubre

2:00 p.m. Presentación del libro *Panaderías caraqueñas: la rica herencia de los inmigrantes* a cargo de la periodista Yelitza Linares y Sergio Dahbar, periodista y editor. Sala Eugenio Montejo.

4:00 p.m. Libro 70 años de artículos de opinión en Venezuela, conversación dirigida por la periodista Aymara Lorenzo de Con oído en la letra, con el editor Sergio Dahbar de la colección Periodismo de la Biblioteca Digital Banesco. Sala Rosario Castellanos.

6:00 p.m. Presentación del libro *El fabricante de peinetas*, de la autora Inés Quintero, a cargo del editor Sergio Dahbar. Sala Eugenio Montejo.

Sábado, 1 de noviembre

11:00 a.m. Presentación del libro *Poemas en bicicleta*. Participantes: Jacqueline Goldberg, Fanuel Hanán Díaz y Ricardo Ramírez Requena. La presentación estará a cargo de Elibey Seguera. Sala Chamario.

3:00 p.m. Presentación del poemario *Mata de nervios*, de Jacqueline Goldberg. La presentación estará a cargo de Kira Kariakin y Flavia Pesci Feltri. Una colaboración entre OT Editores y Banesco. Sala José Napoleón Oropeza.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por el Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009 y signatario de los WEPs ONU Mujeres desde 2022.